

## Schulpartnerschaft für ein „freies Europa“

BRG Kremszeile und tschechische Schule feiern 30 Jahre Schulfreundschaft

**Krems – Das 30-Jahr-Jubiläum ihrer grenzübergreifenden Schulpartnerschaft nahmen das BRG Kremszeile und das Gymnasium Hradec (Tschechien) zum Anlass, die Kontakte zu intensivieren. Im Rathaus Krems wurden sie zum Empfang geladen.**

Besser später als gar nicht, dachten sich die Schülerinnen und Schüler des BRG Kremszeile und des Gymnasiums Hradec (Tschechien). Vor etwas über zwei Jahren hätte das 30-jährige Jubiläum der Schul-Kooperation mit gegenseitigen Besuchen der Schulen gefeiert werden sollen. Doch die Pandemie machte diesem Vorhaben einen Strich durch die Rechnung. Dies wird nun nachgeholt.

Im März besuchte eine Delegation des BRG Kremszeile das befreundete Gymnasium in Hradec. Nun fand der Gegenbesuch in Krems statt. Bei den Treffen knüpfte man einerseits an das bestehende Projekt „Zeitzeugen“ an, andererseits wurden Bäume für eine nachhaltige Zukunft gepflanzt. Mit ihrer Schulkooperation wollen die Jugendlichen und ihre Pädagoginnen und Pädagogen die Vorzüge eines „freien Europas“ aufzeigen und vorführen, dass Grenzen zunächst im Kopf überwunden werden müssen, um grenzübergreifende Projekte und Aktionen fördern zu können.

*Foto: Stadtrat Helmut Mayer empfing die Delegationen des BG Kremszeile und des Gymnasiums Hradec im Rathaus Krems. © Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei.*

Rückfragen: Ursula Altmann, Tel. 02732/801-227